Lukasevangelium 2,25-32 – Simeon hat das Heil Gottes gesehen

<u>Lukasevangelium 8,1</u> Und es geschah danach, dass Jesus von Stadt zu Stadt und von Dorf zu Dorf zog, wobei er das Evangelium vom Reich Gottes verkündigte; und die Zwölf waren mit ihm,

<u>Lukas 2,25-32</u> Und siehe, es war ein Mensch namens Simeon in Jerusalem; und dieser Mensch war gerecht und gottesfürchtig und wartete auf den Trost Israels; und der Heilige Geist war auf ihm.

- 26 Und er hatte vom Heiligen Geist die Zusage empfangen, dass er den Tod nicht sehen werde, bevor er den Gesalbten des Herrn gesehen habe.
- 27 Und er kam auf Antrieb des Geistes in den Tempel. Und als die Eltern das Kind Jesus hineinbrachten, um für ihn zu tun, was der Brauch des Gesetzes verlangte,
- 28 da nahm er es auf seine Arme, lobte Gott und sprach:
- 29 Nun, Herr, entlässt du deinen Knecht in Frieden nach deinem Wort!
- 30 Denn meine Augen haben dein Heil gesehen,
- 31 das du vor allen Völkern bereitet hast,
- 32 ein Licht zur Offenbarung für die Heiden und zur Verherrlichung deines Volkes Israel!

<u>Hebräerbrief 1,1+2a</u> Nachdem Gott in vergangenen Zeiten vielfältig und auf vielerlei Weise zu den Vätern geredet hat durch die Propheten,

2 hat er in diesen letzten Tagen zu uns geredet durch den Sohn / im Sohn.

Simeons Augen haben das Heil Gottes gesehen.

<u>Johannesevangelium 20,29</u> Der aus den Toten auferstandene Herr Jesus spricht zu ihm: Thomas, du glaubst, weil du mich gesehen hast; glückselig sind, die nicht sehen und doch glauben!

Von Simeon bis Thomas ist das Leben Jesu. Er ist die Offenbarung Gottes als Mensch. Heute dürfen wir glauben. Simeon wurde der Erlöser als unbeholfenes Kindlein offenbart – Thomas als der Auferstandene. Gott hat sich in Jesus immer als der Überwinder des Todes offenbart.

Römerbrief 6,23 Denn der Lohn der Sünde ist der Tod; aber die Gnadengabe Gottes ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn.

https://www.rudolf-leitner.at/